



Wanderung zum „Muschelhaus“.

Foto: CCI

CCI in Rojales

Computer Club International - Fotowanderung

Rojales – red. Für den Jahreskalender 2012 hat der Computerclub-International (CCI) von Torrevieja am 20. Mai eine Fotowanderung in Rojales organisiert. Die Besichtigung der Kirche war leider nur von außen möglich, da sie geschlossen war. So hatte man mehr Zeit für das archäologische Museum nebenan. Danach ging es weiter über die steinerne römische Brücke, wo das riesige Wasserrad in Betrieb war. Anschließend besichtigten die Mitglieder des CCI die bekannten Höhlenwohnungen von Rojales. Ein Höhepunkt war das aus

Tausenden von Muscheln verzierte Haus nahe der Höhlen.

Nach einer Kaffeepause ging es weiter zum Kreuzweg mit seinen drei eisernen Kreuzen auf einem Hügel. Zum Mittagessen kehrte der CCI in dem WOK Royal von Benijofar ein. Am Nachmittag fuhr man zum Abschluss zum „Museo de la Huerta“ (Landwirtschaftsmuseum).

Fazit des CCI: Ein wundervoller Tag mit lehrreichen und beeindruckenden Erlebnissen, bei denen es viele Gelegenheiten gab, Fotos für den Jahreskalender zu machen.